

Durstlöschen geht jetzt stress- und müllfrei

Sportpark Gaarden setzt auf wiederbefüllbare Trinkflaschen – „Getankt“ wird an einer von der Stadtmission gebauten Wasserstation

VON MARTIN GEIST

GAARDEN. Wasser marsch! So heißt es noch nicht nur bei der Feuerwehr, sondern jetzt auch im Sportpark Gaarden. Und zwar auf nachhaltige Weise. Kinder bewegen sich gern, bei schönem Wetter sogar besonders gern. Das wiederum ist eigentlich auch ganz schön, führt aber zu entsprechendem Durst. Gelöscht wurde der bisher entweder mit Hilfe von mitgebrachten Plastikflaschen oder durch Tassen, die im Servicegebäude des Sportparks mit Wasser gefüllt wurden.

Jedes Kind kann für einen Euro eine Flasche bekommen

„Beides war nicht gerade ideal“, berichtet Tina Kliemann, die im Auftrag der Kieler Stadtmission koordinierend im Sportpark tätig ist. Die Plastikflaschen mussten oft genug auf dem Gelände auf-



Katharina Bartels (Careflex), Tina Kliemann und Sebastian Rehbach (beide Stadtmission) sowie Daniel Renck (Careflex) und Tobias Vogt (von links) vom Sportamt nehmen die neue Trinkstation im Sportpark Gaarden in Betrieb.

FOTO: MARTIN GEIST

gesammelt werden. Und in der kleinen Küche kam das Personal in Stoßzeiten mit dem Befüllen und vor allem Spülen der Tassen kaum hinterher.

Dank des Engagements der Beschäftigten des Personaldienstleisters Careflex geht es jetzt beim Durstlöschen nachhaltiger und stressfreier zur Sache. Die Mitarbeiterinnen

des Unternehmens, das wie die Stadtmission zur Stiftung Alsterdorf gehört und mit Zeitarbeitskräften bei Engpässen und Kindergärten und Pflegeeinrichtungen hilft, sammelten ihre privaten Bons fürs Flaschenpfand, bis eine ansehnliche Summe zustande gekommen war. Vom Erlös konnte sich der Sportpark 100 robuste Trinkflaschen an-

schaffen. Jedes Kind kann für einen Euro eine Flasche bekommen. „Getankt“ wird an einer Wasserstation, die Mitarbeiter eines Beschäftigungsprojekts der Stadtmission gebaut haben.

Noch zwei Wochen gibt es im Sportpark eine Übergangsfrist, danach müssen alle Durstigen entweder eine eigene Flasche mitbringen oder

vor Ort eine kaufen. Tina Kliemann hofft, dass auf diese Weise deutlich weniger Müll liegenbleibt und die Familien zugleich Geld sparen. „Es ist doch einfach super, dass bei uns Trinkwasser aus der Leitung kommt“, betont die Koordinatorin.

Das Vorbild der Firma Careflex, die für Schleswig-Holstein 90 Fachkräfte beschäf-

tigt, empfiehlt sie ausdrücklich zur Nachahmung. Auch andere Unternehmen können Flaschen sponsern, damit etwas Gutes tun und dank des aufgedruckten Logos der Spender ein bisschen Werbung für sich machen.

➔ **Ausführliche Infos** mit allen Veranstaltungen und Projekten: www.sportpark-gaarden.de/

ANZEIGE

JEDEN TAG EIN TOP-ANGEBOT!
MONTAG, 15.10.2018

KAUF RAUSCHEN

KARSTADT
SEIT 1881

20% *Rabatt*[#]

AUF VIELE TOLLE MARKEN AUS DEM BEREICH

WÄSCHE FÜR DAMEN UND HERREN

GILT NICHT FÜR DIE SPORTABTEILUNG.
AUCH ONLINE ERHÄLTICH. AKTIONSCODE: waesche20kr

Nicht kombinierbar mit anderen Aktionsvorteilen.

Karstadt Warenhaus GmbH, Theodor-Althoff-Str. 2, 45133 Essen